

16.07.2014 Schön, wenn man solche Traditionen pflegt: jedes Jahr gibt es zur letzten Übungsstunde vor den Sommerferien unser Abschlussgrillen. Aber nicht ohne vorher gemeinsam noch ein bißchen zu musizieren.

Doch dieses Jahr war es ein besonderes Abschlussfest: vielen wurde gratuliert oder Danke gesagt: zur runden Mitgliedschaft im Spielmannszug mit einem kleinen Geschenk z.B. Maddl oder Sandy, unseren Erststartern bei der diesjährigen Landesmeisterschaft mit einer Medaille und Blumen, z.B. Sylke und Fritz, unserem bislang jüngsten auftrittsfähigen Mitglied Johanna und den Mitgliedern des Fördervereins für ihre Hilfe und Unterstützung unseres 1. Musik- und Sportfestes, z.B. Steffen und Thomas. Von diesem Ereignis erhielt jedes Mitglied auch noch seine Teilnehmerurkunde. Es gab also reichlich Anlass zum Händeschütteln, Umarmen und für fröhliche dankbare Gesichter. Die vielen selbstgemachten süßen und herzhaften Leckereien vom reichgedeckten Buffett sowie Fleisch und Würstchen vom Grill ließen sich dann beim anschließenden gemütlichen Zusammensein alle schmecken.

























